

# CAMPEONATO COM

Patrocinado por las Hermandades Sindicales d

## PRIMERA CATEGORIA

### En Palau de Plegamans

PALAU 0  
LA ROCA 1

Este partido era esperado con una enorme expectación, como lo prueba el hecho de que a la hora de empezar el campo presentaba un buen aspecto.

El partido en sí, no respondió a lo emocionante que se esperaba, toda vez que ni los locales ni los forasteros nos depararon ninguna buena exhibición. Quizá se demostró una más ligazón y dominio de pelota en los jugadores de La Roca, pero dicha mayor técnica, podríamos decir, fué suplida y a veces superada por los jugadores locales, principalmente en lo que se refiere a las líneas traseras, ya que se batieron toda la tarde como jabatos, desbaratando todas las combinaciones efectuadas por los delanteros forasteros, que no fueron pocas.

Empieza el partido a fuerte tren y al minuto escaso la delantera de La Roca había marcado el solitario gol de la tarde, que había de ser el de la victoria. Un pase largo al extremo derecha con centro de éste sobre puerta, se arma un pequeño barullo y la pelota se cuela en la red. Durante el resto del partido un continuo forcejeo entre delanteras y defensas, quizá, como ya hemos apuntado anteriormente, con un poco más de técnica por parte de los forasteros, y terminó el partido, habiéndose perdido varias ocasiones claras de marcar y que fueron desaprovechadas por ambas delanteras.

A las órdenes del árbitro señor Martínez, los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Torres, Nualart, Mas, Bussá, Coll, Serratacó, Soler, Prado, Payoia, Malla y Truyols, por el Palau.

Pujol, Torres, Estapé, León, Domingo, Colomer, Xelma, Masó, Casamitjana, Arnás y Carrión, por el La Roca.

### En Vilamajor

VILAMAJOR 2  
CARDEDEU 1

Con un buen lleno, a pesar del tiempo bastante frío, y en medio de una gran expectación y nerviosismo, se ha celebrado el encuentro entre el once local y el C. de F. Cardedeu.

Empieza el partido con una buena jugada del Vilamajor, que se malogra, saliendo la pelota por fuera de banda. A los 5 minutos, un golpe franco contra la puerta defendida por García, a consecuencia de unas manos de Saurí, tirando la falta Jané magníficamente, estrellándose el chut, muy potente, en el travesaño. A los 20 minutos, en una pelota despejada larga por la defensa local, la recoge Grau, que hace un buen pase cruzado a Liria y éste, rápidamente, con un fuerte chut esquinado que se cuela en la red, consigue el primer tanto para el Vilamajor, sin que el portero pueda hacer nada para detenerlo.

Domina el Cardedeu durante unos 15 minutos, con buen juego, que no se transforma en tantos, gracias a la labor excelente de García y sus defensas. Sigue el juego con dominio alterno, provocándose jugadas de peligro en ambas puertas, dando lugar a que se luzcan los dos porteros en buenas paradas.

A los 40 minutos, aproximadamente, se produce un claro "penalty" en la puerta del Cardedeu, pero el árbitro no lo aprecia así, provocando una fuerte protesta del público. En un encontronazo, se lesiona Garrigós en la cabeza, si bien sigue jugando hasta el final del primer tiempo, no se incorporará en la segunda parte hasta que se llevan 15 minutos de juego de la misma.

En la segunda parte, el Vilamajor sale con 10 jugadores, aprovechando esta inferioridad numérica el Cardedeu, marcando un tanto por

mediación de Jané, que es el empate a uno, cuando se llevaban unos 5 minutos de juego. A los 15 minutos, se produce un "penalty" por coger la pelota con las manos el defensa Saurí, a un centro de Martínez, ejecutándolo Jané, el cual tira muy colocado, aunque flojo, parándolo García en estupenda estirada.

A partir de este momento el Vilamajor se crece y domina fuertemente, luciéndose el portero del equipo visitante en buenas paradas, lográndose el segundo gol, que debía ser el de la victoria, a los 28 minutos, por mediación de Grau, en una inteligente y bella jugada personal, driblándose a ambos defensas y atrayéndose al portero levanta la pelota por encima del mismo, colocándola fuera de su alcance.

En las postrimerías del encuentro son expulsados Nét y Martínez, por juego violento, no tardando en serlo Garvárez y Parellada.

En general el partido, cuyo resultado estimamos justo, ha sido movido, abundando el juego duro y bronco, imperando el nerviosismo entre los jugadores, como ya es costumbre siempre que juegan estos dos equipos, no contagiándose al público, que se portó con gran corrección y deportividad.

La labor del árbitro, señor Martínez, discreta, cosa que ya es mucho en partidos de esta clase, aunque tuvo algún fallo, tampoco se le vió interés en perjudicar a ninguno de los dos bandos. Quizá fué en extremo riguroso al decretar las expulsiones de Garvárez y Parellada. Fué bien asistido por sus auxiliares.

Los equipos se alinearon de la siguiente forma:

C. de F. Vilamajor: García, García, Saurí, Net, Garrigós, Parera, Callejón, López, Grau, Garvárez y Liria.

C. de F. Cardedeu: Ballets, Ri-

## BANCO HISPANO COLONIAL

Fundado en 1876

Capital escriturado: 100.000.000 de ptas.

Capital desembolsado: 75.000.000 de ptas.

Reservas: 51.000.000 de ptas.

SEDE CENTRAL: Paseo de Gracia, 3 y 5 - BARCELONA

TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

(Aprobado por la D. G. de Banco y Bolsa con el n.º 262)